

Un écran géant place Reine-Astrid pour le mondial

TOURNAI. Les supporters des Diables rouges vont pouvoir se réunir pour assister aux matches de leur équipe durant la coupe du monde de football 2018 en Russie. Les trois matches de qualification seront diffusés sur un écran géant sur la place Reine-Astrid à Tournai.



L'organisation de ces retransmissions est réglementée et sécurisée pour éviter tout risque de débordement, et bien sûr d'attaque terroriste. La foule est attendue : on pourra faire entrer au maximum 9 000 personnes sur le site, dont l'entrée sera contrôlée.

Si vous voulez vous joindre à la fête, sachez qu'il est interdit de ramener des bouteilles en verres, des packs de bières, des cannettes et des bouteilles, des boîtes en métal et d'autres objets de ce genre, de l'alcool, tout objet pouvant servir de projectile, des sprays, des feux de Bengale, pétards et autres... Le site fermera ses portes deux heures après la fin des matches qui se déroulent le lundi 18 juin à 17 h, le samedi 23 juin à 14 h et le jeudi 28 juin à 20 h. De nombreuses interdictions de stationnement et de circulation seront mises en place lors des retransmissions. ■

Les inscriptions (limitées) à l'école de musique ouvrent ce mardi

Les inscriptions à l'école de musique (EMVA) seront ouvertes à compter du mardi 19 juin. Soyez rapides, les places seront limitées pour intégrer l'institution qui rouvrira en septembre avec une nouveauté, la pratique du tuba.

PAR GASPARD DAEL
villeneuveascq@lavoixdunord.fr

VILLENEUVE-D'ASCQ.

Huit cents : c'est le nombre de places disponibles chaque année pour découvrir ou se perfectionner à la pratique d'un instrument. Ce qui fait de l'EMVA l'une des plus grandes écoles de musique de la métropole.

« En fonction des situations, le CCAS de la ville peut même rembourser à la famille jusqu'à 90 % de la cotisation. »

« Pourtant nous refusons malheureusement du monde chaque année. Ou alors nous réorientons ceux qui veulent pratiquer la guitare ou le piano vers d'autres instruments, au moins pour leur première année » confie François Clercx, directeur de l'établissement depuis 2014.

INSCRIPTIONS, MODE D'EMPLOI

En effet, les élèves adhérents, prioritaires pour les inscriptions, restent en grande majorité fidèles à l'école de musique. Ceux qui la quittent libèrent des places qui seront donc ouvertes aux inscriptions à compter du mardi 19 juin, 14 h 30, jusqu'au vendredi 23 juin. Elles seront traitées par ordre d'arrivée. L'école s'adresse à ceux qui veulent apprendre la musique, dès la grande section maternelle et sans



Point d'orgue de l'année musicale, le concert « On a marché sur la lune » aura lieu le 20 juin prochain à l'espace Concorde.

limite d'âge, et la danse depuis la rentrée dernière, dès la moyenne section. À noter qu'une nouvelle discipline fera son apparition à la rentrée : la pratique du tuba.

UNE FORMATION ABORDABLE

Côté tarifs, la pratique musicale à l'école de Villeneuve-d'Ascq demeure accessible. « La musique n'est pas et ne doit pas être une discipline élitiste » martèle François Clercx à l'envi. Une adhésion de 25 € par famille est obligatoire. Ensuite, la tarification est calculée sur la base du quotient familial.

Par exemple, pour un petit Villeneuvois qui voudrait « s'éveiller » à la pratique d'un instrument, il en coûtera entre 45 € et 143 € suivant les ressources de ses parents. « Et en fonction des situations, le CCAS de la ville peut même rembourser à la famille jusqu'à 90 % de la cotisation » précise le directeur de l'EMVA. Pour les familles non-villeneuvoises, une seconde vague d'inscriptions ouvrira du lundi 25 au samedi 30 juin. ■

École de musique de Villeneuve-d'Ascq, 94, rue Cornelle, 03 20 91 64 88 ou secretariat@aemva.fr.

Une expo sous le signe de l'Asie à l'école municipale d'arts plastiques

VENDEVILLE. À la rentrée de septembre, l'effectif de l'école municipale d'arts plastiques était complet. Ce succès s'explique par l'implication de Peggy Caufourier qui tient à y développer un lien social fort, bénéfique pour tous. Elle organise des parrainages entre des adultes et des ados qui après de longs échanges aboutissent à des œuvres à quatre mains. Le thème de l'Asie a été très fédérateur pour toutes les tranches



Peggy Caufourier et le maire Philippe Holvoete lors du vernissage.

d'âge, il inspire la majorité des travaux présentés. L'œuvre maîtresse, la Vague d'Hokusai, peinte vers 1830 se révèle d'un étonnant modernisme. Elle a été réinterprétée avec différentes techniques. Les activités de l'an prochain, en parallèle avec Lille 3000, auront pour fil directeur le soleil de Cuba. Les services municipaux prévoient que les 60 places de l'école seront très demandées à la rentrée. ■ V. L. (CLP)

LIQUIDATION TOTALE
DEUXIÈME DÉMARQUE
JUSQU'AU 19 JUILLET 2018

FERMETURE DÉFINITIVE

JUSQU'À **-70%** DE REMISE

ARTS DE LA TABLE, CUISINE, DÉCO, MÉNAGÈRES, CRISTAL PORCELAINE FRANÇAISE... UNIVERS ENFANTS, DOUDOUS...

Villeroy & Boch | Meclard de Noblat | RÖSLE | LE CREUSET | COUZON | Porcelaine Française | La Rochère | Chef Sommelier | Moulin Roty | BIE Bruno Cozant

ARTS & FLEURS - ANNOEULLIN
DE 9H30 À 12H ET DE 14H30 À 19H

Révisé n°02/2018 délivré le 23/03/2018 par la Mairie d'Annoeullin - Cessation d'activité RC 316.350.057